

## **Bericht zur 52 Generalversammlung 2022**

Begrüßung der Mitglieder, Ehrenmitglieder (Ewald Berns lässt beste Grüße ausrichten (Grippe)

Ernennung Protokollführer

Die Einladungen zur Generalversammlung sind fristgerecht erfolgt, so dass die Ordnungsmäßigkeit gegeben ist. Ich stelle hiermit die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Gibt es irgendwelche Einwände zu den Tagesordnungspunkten und dem Protokoll der letzten Versammlung, dann bitte ich um Zustimmung durch Handzeichen.

### **Jahresbericht Management**

Mitgliederstand zum 31.12.21, 349 davon 109 Kinder

Am 25.03.2021 wurden die Plätze von der Firma Kates Tennisanlagenbau hergerichtet. Anschließend übernahm Yves das feintuning mit seiner Truppe, dafür ein herzliches Dankeschön.

Die Anlage ist wie immer in einem Top Zustand und sucht seines gleichen im Kreis Vechta.

Durch Corona sind weiterhin einige Aktivitäten ausgefallen (Adventssingen- das geplante Kohlessen )

Am 3. Juli feierten wir in lockerer Atmosphäre unser 50 jähriges Vereins Jubiläum

Das Wetter spielte mit Strahlender Sonnenschein Hüpfburg und Kranfahrten für jung und alt, für allerbeste Unterhaltung sorgte die Band Horntime , fürs leibliche Wohl mit verschiedenen Grillsachen die Gebrüder Wübbeler aus Bergstrup,

Bierstand und Bedienung von Artmann. Alles im Allem eine tolle Party.

Für diese gelungene Veranstaltung hätte ich mir aber mehr Mitglieder des Vereins auf der Anlage gewünscht.

Ich frage mich oft, was man noch anbieten muss, damit mehr Mitglieder bei den Veranstaltungen dabei sind.

Am 19.07. begannen die Arbeiten am neuen Hallenboden

Innerhalb 4 Wochen waren die meisten Arbeiten fertiggestellt.

Nach aufbringen der Beschichtung in den Farben der Australien Open konnten wir pünktlich zu den Vereinsmeisterschaften am Samstag 24.09.22 erstmalig den Boden bespielen.

Allen Helfern rund um Yves für die 2 Nachtschichten zum Aufhängen der Netze / Pfosten nochmal vielen Dank.

Für die gute Zusammenarbeit nochmal Danke an die Vorstandskollegen.

Für die Bewirtung um Team Anke braucht man nichts mehr zu sagen, es klappt einfach immer.